
 

 

   
 

 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 4 OCTOBRE 2022 

 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 

O  N       O  N  

Bazinet, Sébastien  ☐ ☒ Blais, Nathalie   ☒ ☐   

Boulianne, Elaine  ☒ ☐   Morin, Carl   ☒ ☐  

Bélanger, Anne-Marie ☒ ☐  Joly, Roxane    ☒ ☐   

Doucet, Geneviève  ☐ ☒  Sauriol, Katie   ☒ ☐   

Séguin, Luc   ☒ ☐  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐ 

Farly, Caroline  ☒ ☐   Ste-Marie, Ingrid  ☒ ☐ 

Lévesque, Cindy  ☒ ☐   Vincent-Godin, Geneviève  ☒ ☐  

Vanderstocken, Tessa  ☒  ☐     

 

1- OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 Il y a quorum 

 

2- LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

  Proposé par Katie Sauriol   
 Appuyé par Ingrid Ste-Marie  RÉSOLUTION #22-23-34 
 
 

3-  SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 22 JUIN 2022 

 Il n’y a pas de suivi. 

 Proposé par Katie Sauriol  
 Appuyé par Nathalie Blais      RÉSOLUTION #22-23-35  

 
 
4- CORRESPONDANCE REÇUE (INFORMER) 
 
 AUCUNE CORRESPONDANCE 
  

 
 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 



 

5-  ÉLECTIONS 

LES MISES EN CANDIDATURES SONT : ANNE-MARIE BÉLANGER, CARL MORIN, KATIE SAURIOL, 

NATHALIE BLAIS, CAROLINE FARLY, CINDY LÉVESQUE 

 IL Y A 5 POSTES DISPONIBLES : 

 Tessa Vanderstocken propose Cindy Lévesque 

 Geneviève Vincent-Godin propose Caroline Farly 

 Anne-Marie Bélanger propose Carl Morin 

 Carl Morin propose Anne-Marie Bélanger 

 Katie Sauriol propose Nathalie Blais 

 Nathalie Blais propose Katie Sauriol 

 Chaque parent présent reçoit 3 billets de vote.  

 

Les parents se présentent.  

 

Anne-Marie Bélanger : Policière depuis 17 ans. Elle est dans la région depuis 6 mois. Elle s’intéresse 

particulièrement à la sécurité des élèves. Elle a participé au CÉ l’année dernière. Elle a terminé un contrat  à 

l’école la semaine dernière. Elle fera du parascolaire dès demain. Elle s’engage dans la vie scolaire pour ses 

enfants mais aussi pour tous les jeunes de l’école. L’objectif est de garder les enfants à l’école.  

Carl Morin : Retraité de la sureté du Québec. Il aura plus de temps. Les 2 enfants seront ici dès l’année 

prochaine. Il souhaite s’impliquer dans la vie des jeunes. Il souhaite  s’engager auprès de la sécurité des jeunes. 

Katie Sauriol : Depuis 10 ans, elle s’implique au CÉ. Elle était également impliquée auprès de la garderie 

lorsque ses enfants étaient à la garderie. Elle souhaite s’impliquer dans la communauté.  

Nathalie Blais : Elle a 4 enfants dont 2 qui sont déjà passés au Méandre. Elle s’est impliquée pendant 5-6 ans 

le club des petits déjeuners de l’école du Méandre. Elle est impliquée au CÉ depuis environ 5 ans.  

Cindy Lévesque : Elle est mère d’une fille au primaire et d’une fille du secondaire. Elle souhaite s’impliquer 

dans la vie scolaire de ses deux filles et être leur voix. 

Caroline Farly : Mère d’un garçon de 4e année. Elle est très impliquée dans la vie scolaire de son garçon.  

Présentement, propriétaire d’une école de pilotage. Anciennement travailleuse sociale. Elle souhaite être 

impliquée dans la structure scolaire qui touche son enfant. Elle souhaite travailler en collaboration avec tous 

les acteurs de l’école et représenter les parents. 

 

Julie propose que les parents ayant le plus que votes pourront choisir le poste. 

Poste 1 : Anne-Marie Bélanger (8 votes) 2ans 

Poste 2 : Caroline Farly (6 votes) 1 an  

Poste 3 : Carl Morin (4 votes) 2 ans 

Poste 4 : Cindy Lévesque (4 votes) 1 an 



Poste 5 : Katie Sauriol (3 votes) 2 ans 

Nathalie obtient 2 votes. 

 

Présidence : 

Anne-Marie Bélanger propose Katie Sauriol appuyée par Carl Morin 

Katie Sauriol propose Anne-Marie Bélanger appuyée par Caroline Farly 

Anne-Marie Bélanger cède la place de présidente à Katie Sauriol. 

 

Vice-Présidence : 

Cindy Lévesque propose Anne-Marie Bélanger 

Anne-Marie Bélanger accepte le poste de vice-présidence 

 

Représentant au comité de parents 

Anne-Marie Bélanger 

 

 

6- POINTS DU SERVICE DE GARDE 

6.1 PORTRAIT DU SDG AU 30 SEPTEMBRE 2022 
  CALENDRIER DES SORTIES ET ACTIVITÉS 
 
Certains changements pour les types de fréquentations 
62 élèves inscrits comme « régulier » 
84 inscriptions avec les sporadiques 
Il y a moins de maternelle qu’avant qui sont inscrits au service de garde. 
 
Pour le financement :  
3000$ est envoyé par la fondation de l’école du Méandre 
La friperie sera sans doute remise sur pied. 
Le marché de Noël aura encore lieu cette année. 
Luc présente les activités à venir pour les journées pédagogiques d’octobre et novembre.  

3 octobre – Les élèves ont passé une magnifique journée au Parc du Renouveau, à Nominingue 

7 octobre – Journée confort d’automne 

Masques, chocolat chaud, pyjama, activités détente, film… Une vraie journée réconfortante d’automne.  

11 novembre – Brind’o 

Nous aimerions nous rendre à Brind’0 (Mont-Tremblant). Le coût pour l’autobus est d’environ 800$ à 1000$ 
et le prix d’activité est d’environ 16$ par enfant. Une partie des frais serait payée par la fondation. Un frais 
de 4$ serait chargé aux parents pour l’activité. Présentement en discussion avec la dame qui s’occupe des 
soumissions. 



14 novembre – Journée des métiers 

Nous accueillerons à l’école différents quarts de métiers; policier, ambulancier, pompier (et leur véhicule), 
chauffeur de pelle, trappeur, esthéticienne, coiffeuse et plusieurs autres.  

Pédagogique flottante novembre à déterminer pour les activités 

Activité à l’école, thèmes à déterminer 

 
 
Proposé par Cindy Lévesque         RÉSOLUTION #22-23-36 
Appuyé par Katie Sauriol                   
 

 

7  POINTS DE LA DIRECTION 

7.1 ÉCOUTER LES CAPSULES VIDÉOS (1-7) 
 
Élaine mentionne qu’il est du devoir des membres du conseil d’établissement de visionner les 7 
capsules. Elle présente le site de la formation obligatoire. Elle propose aux membres de leur 
remettre une copie papier des fiches thématiques. 
 

7.2 DÉPOSER ET REGARDER LES FICHES THÉMATIQUES (1- 2-3-4-28)  
 

7.3 MONTRER À QUEL ENDROIT SUR LE TEAMS SE TROUVE LE CAHIER DU MEMBRE ET DE LA 

DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 
 

Élaine contactera par courriel les nouveaux membres afin qu’ils se joignent au groupe Teams. Elle 
indique à tous où se trouve les fichiers. 
 

7.4 PORTRAIT RÉEL DE NOTRE CLIENTÈLE 
 

 Primaire 203 élèves 
  Secondaire 155 élèves 
  Total : 358 élèves 

 
7.5 UTILISATION DES LOCAUX OU IMMEUBLES (ART.93 ET 110.4)  

 
Élaine présente la politique pour la location des locaux. Elle questionne le comité si les tarifs sont 
encore représentatifs. Il faudrait vérifier si les tarifs couvrent les salaires. Caroline propose de 
vérifier l’indexation du coût de la vie. 
À la suite de certaines discussions, Katie mentionne qu’elle pourrait offrir du temps comme 
bénévole à l’occasion. 
 

7.6 CORRECTION GRILLES-MATIÈRES PRIMAIRE 
 

Il y a eu des modifications aux grilles-matières. Les enseignantes du 3e cycle ont finalement 
demandé d’avoir seulement des arts plastiques (plutôt qu’ arts plastiques et l’art dramatique) 
Il y a eu des modifications aux grilles-matières des élèves des classes de soutien émotif. Il n’y a pas 
d’enseignant pour la musique. Ils feront de l’art dramatique.  
 
Proposé par Caroline Farly               RÉSOLUTION #22-23-37 
Appuyé par Katie Sauriol         
 



7.7 NORMES ET MODALITÉS PRIMAIRE ET SECONDAIRE 
REPORTÉ EN NOVEMBRE 
 

7.8 ACTIVITÉS PRÉVUES 
13 octobre Randonnée au Cap 360 à Labelle avec les élèves du 3e cycle 
24 octobre Disque-golf à Nominingue 
27 octobre Randonnée montagne verte 
23 novembre Curling 
07 décembre Curling 
21 décembre Curling 
19 janvier Six cantons (ski de fond) 
24 janvier Six Cantons (ski de fond) 
03 février Six Cantons (ski de fond) 
17 février Six cantons (raquettes) 
13 mars Six cantons (raquettes) 
16 mars Six cantons (raquettes) 
Mai Vélos sur la piste cyclable 
 
 
Proposé par Anne-Marie Bélanger         RÉSOLUTION #22-23-38 
Appuyé Ingrid Ste-Marie   
        
 
Demande d’une enseignante qui aimerait faire de la zoothérapie. L’enseignante a une formation 
auprès de zoothérapie Québec. Anne-Marie suggère de faire des vérifications auprès des assurances 
du centre de services. Aussi, vérifier si le chien est accrédité. Suivi au CÉ de novembre.  
 
Isabelle Touchette donne des cours d’Eldoa aux membres du personnel  
 
 

7.9 JOURNÉE PÉDAGOGIQUE FLOTTANTE À VENIR 
 
18 novembre pour le primaire (accepté) et le secondaire (accepté) 
 

7.10 ADOPTION DU BUDGET ANNUEL DE FONCTIONNEMENT DU CONSEIL (ART. 66 ET 108) ADOPTER 
 
Élaine présente le budget de l’année dernière (182$). Il y a un déficit de 4$ (186$). 
 
Adopté à l’unanimité            RÉSOLUTION #22-23-39 
 

 
 
7.11  POINT DE LA PRÉSIDENTE 
 
ÉTABLISSEMENT DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE ET DU CALENDRIER DES SÉANCES DU CONSEIL ET 

DIFFUSION DU CALENDRIER AUX PARENTS ET AUX MEMBRES DU PERSONNEL (ART. 67 ET 108) 
 
Élaine présente les grandes lignes des règles de régie interne. 
 
Les rencontres seront : 
 
04 octobre 2022 
08 novembre 2022 
06 décembre 2022 
07 février 2023 



18 avril 2023 
9 mai 2023 
20 juin 2023 
 
Il y a plus de rencontres que prévu. Il y a un minimum de 5 rencontres par année. 
Les rencontres sont prévues les mardis entre 18h30 et 20h30.  
 
Proposé par Katie Sauriol           RÉSOLUTION #22-23-40 

      Appuyé par Anne-Marie Bélanger     
      
7.12 RAPPORT ANNUEL DU CÉ 21-22 (FICHES THÉMATIQUES 13) 

 
Élaine présente le rapport annuel. Le rapport se trouve dans les fichiers Teams.  
 
 Proposer et adopter à l’unanimité                               RÉSOLUTION #22-23-41 
 
 

8. POINTS ÉCOLE 

8.1 ENSEIGNANTS PRIMAIRE 
 
Épluchette de blé d’Inde 
Cross-Country 2 élèves se sont classés pour les régionaux 
Projet musique pour les journées de la culture 
Photos scolaires 
 
8.2 ENSEIGNANTS SECONDAIRE 
 
Activité d’accueil = succès 
Début des activités parascolaires (cheerleading, gymnastique, hockey, génie en herbe, fillactive, basketball, 
ping pong, etc) 
Retour du conseil étudiant 
Envoyer l’offre d’activités parascolaires aux parents 
 
8.3 PERSONNEL DE SOUTIEN 

SÉBASTIEN EST ABSENT. 

 

9.  AFFAIRES DIVERSES  

9.1  FONDATION 

Il y aura l’AGA de la fondation le 17 octobre 2022 à 19h à la bibliothèque de l’école du Méandre  

   

10- LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE À 20H54. 
 

Adoptée à l’unanimité       RÉSOLUTION #22-23-42 


